



N° 029

Conferencia Episcopal de Colombia

SOLIDARIDAD CON LOS DAMNIFICADOS POR EL INVIERNO

Los obispos católicos de Colombia, al conocer la dolorosa noticia de la muerte de cerca de 20 personas a raíz de un alud de tierra que en la mañana del domingo sepultó varias viviendas en zona rural del municipio de Rosas (Cauca), ofrecemos nuestras plegarias por el eterno descanso de los fallecidos y por todos los que sufren las consecuencias de este desastre. También expresamos nuestro dolor por los numerosos damnificados de las inundaciones en diversas regiones del país, y particularmente en la zona de Tumaco (Nariño) y los municipios vecinos.

Manifestamos nuestra fraternal cercanía a S.E. Mons. Luis José Rueda Aparicio y a S.E. Mons. Orlando Olave Villanoba, a los presbíteros, a los religiosos y a los fieles laicos de las Iglesias particulares de Popayán y de Tumaco.

La tragedia que viven hermanos nuestros por estos hechos lamentables constituye un llamado clamoroso a la solidaridad de los colombianos: ofrezcamos nuestra oración por ellos y nuestro auxilio efectivo, a través de los canales que indiquen las respectivas diócesis.

Seamos presencia y acción de Cristo Resucitado para nuestros hermanos que sufren, asistiéndolos con verdadera caridad.

+ Oscar Urbina Ortega
Arzobispo de Villavicencio
Presidente de la Conferencia Episcopal

+ Efraim Fernando Alvarez Botero
Obispo Auxiliar de Medellín
Secretario General de la Conferencia Episcopal



Bogotá, D.C., 22 de abril de 2019